

Spannend war es, das Mädchenfußballturnier der Grundschulen des Kreises Mayen-Koblenz. Insgesamt 12 Mannschaften versammelten sich in Ettringen um den Kreismeister auszuspielen und so manche Entscheidung konnte nur im Siebenmeterschießen gefällt werden. So auch das Finale zwischen der Bodelschwingschule Bendorf und der Grundschule Urmitz/Rhein, das letztere mit 3:1 nach "Shootout" für sich entscheiden konnte.

Unsere Mannschaft schied leider nach der Vorrunde aus dem Turnier aus - allerdings ungeschlagen!

Mit einem 0:0 gegen Gastgeber Ettringen und dem späteren Drittplatzierten aus Dieblich konnte man die Partien ebenso ausgeglichen gestalten wie das 1:1 Unentschieden gegen die Grundschule aus Mendig, eine der größten Schulen im Landkreis.

So können unsere Spielerinnen stolz auf das Turnier zurückblicken, in der Gewissheit, mit den anderen Schulen durchaus mithalten zu können.

